

Grußwort Königspaar!

Liebe Schützenbrüder, liebe Mettinghauser und Gäste aus nah und fern.

Bald ist es schon wieder soweit und vom 10. bis 12. August feiern wir Schützenfest.

Wie schnell ein ereignisreiches Jahr vergeht! Wo sollen wir beginnen? So viele wunderbare Erinnerungen konnten wir im vergangenen Jahr sammeln, so viele schöne Feste feiern und neue, lieb gewonnene Bekanntschaften schließen und ausbauen.

Neben 3 eigenen ausgelassenen Schützenfesttagen, besuchten wir unter anderem beide Kreisschützenfeste in Meerhof und Effeln, den Kreisherbstball in Salzkotten und das Königinnenschießen in Öchtringhausen.

Im Jahr 2024 eines unserer Highlights – der eigene Winterball. Mit vielen Besuchern, super Stimmung, einem gelungenen Auftritt unseres Hofstaates und einem Überraschungsbesuch von Freunden aus der „Ferne“, bleibt dieser unvergessen!

Unser großer Dank gilt unserem Hofstaat, der immer an unserer Seite stand und für gute Stimmung sorgte. Besonderen Dank gilt unserem Adjutanten Christopher, der uns das ganze Jahr über bestens versorgt hat. Ein lieber Dank auch an den Vorstand und Oberst des Heimatschutzvereins in diesem Jahr.

Nicht unerwähnt sollen die Blaskapelle Schöning und der Tambourcorps aus Hörste bleiben, die keinen Marschweg gescheut haben und uns musikalisch großartig begleitet haben.

Auch den Familien von uns und unserem Hofstaat, ohne deren Hilfe und viele Betreuung der Kinder nicht alles möglich gewesen wäre, möchten wir von Herzen danken.

Es war uns eine große Freude Königspaar in Mettinghausen zu sein!

Wir wünschen dem diesjährigen Schützenfest einen guten und sonnigen Verlauf und den neuen Königsanwärtern eine ruhige Hand und allen Schützen und Gästen ein tolles Schützenfest in Mettinghausen.